

CREDITOS: TPA



SINDICATOS, ESTUDIANTES E INSTITUCIONES VINCULADAS A LA CALETA SE UNIERON A LA INICIATIVA LIDERADA POR EPA Y TPA, CON EL OBJETIVO DE FOMENTAR LA HIGIENIZACIÓN DEL ENTORNO, Y EL CUIDADO AL MEDIOAMBIENTE.

# Retiran 60 toneladas de residuos en Caleta

**Operativo de limpieza submarina y terrestre, liderado por EPA y apoyado por TPA, convocó a 120 estudiantes en la labor.**

Redacción/C.V.B  
 constanza.vergara@estrellaarica.cl

**120**

El pasado lunes se llevó a cabo con gran éxito el Operativo de Limpieza Submarina y Terrestre en la Caleta de Pescadores de Arica, una iniciativa organizada por la Empresa Portuaria Arica en colaboración con Terminal Puerto Arica. El objetivo fue contribuir a la limpieza del borde costero, tanto en superficie como bajo el mar, reafirmando el compromiso de ambas entidades con el cuidado del entorno y la sostenibilidad de la región de Arica y Parinacota.

**SESENTA TONELADAS**

Dicha actividad convocó a más de 120 estudiantes provenientes del Liceo Bicentenario Domingo Santa María, Colegio Bicentenario Miramar y la Escuela Pedro Lagos Marchant, quienes participaron acti-

estudiantes, pertenecientes a tres establecimientos escolares se hicieron parte de la jornada medioambiental.

vamente en las labores de recolección terrestre.

Además, la iniciativa contó con la participación de la Secretaría Ministerial del Medio Ambiente, la Dirección de Prevención y Seguridad Humana (DIPRESEH) la Gobernación Marítima, el Sindicato de Pescadores Artesanales de Arica, y también, buzos pertenecientes a empresas privadas y al Sindicato de Buzos Mariscales, quienes realizaron la intensa labor.

En esa línea, mediante el trabajo conjunto, se lograron recolectar aproximadamente 60 toneladas de residuos, marcando un



SE OBSERVARON ESCOMBROS DE TODO TIPO EN EL LUGAR.

hito significativo en las labores de pulcritud del borde costero.

**VALORAN INICIATIVA**

Jorge Cáceres, gerente general de la Empresa Portuaria Arica, se refirió al impacto de la jornada, enfatizando que: "Nos permite mirar hacia adelante y generar conciencia para evitar que esto se repita. Esto es una responsabilidad de todos. De arique-

ños, y de quienes queremos a Arica. Es sobre tener conciencia que hay que cuidar el mar, nuestra costa, y reciclar. Esta es una muestra importante desde la Caleta hacia la ciudad y de cómo cuidar nuestro medioambiente y fomentar acciones de sostenibilidad".

A su vez, Camilo Jobet, gerente general del Terminal Puerto Arica, distinguió el mérito de estas acciones colaborativas: "Estas instancias nos permiten generar acciones de sostenibilidad en el puerto y generar conciencia de la importancia de la limpieza de nuestro mar (...)"

Por su parte, Sergio Guerrero, presidente del Sindicato de Pescadores Artesanales de Arica, valoró la relevancia del operativo. "Esta iniciativa es importante para nosotros, para poder mantener la higiene y la seguridad dentro del estacionamiento y dentro de la poza del borde costero. Nuestra caleta es un lugar turístico, comercial y también cultural que debemos cuidar",

recalcó.

También, Rodrigo Bermeo, representante legal y supervisor de la Empresa de Buceo Profesional Hippocampus, destacó el compromiso en el ámbito del buceo. "Años atrás hemos organizado limpiezas en playas como La Lisera, El Laucho y La Puntilla Chinchorro. Trabajamos todos los días en el mar, por lo que estamos cuidando nuestro lugar de trabajo y es nuestra forma de aportar un grano de arena".

Finalmente, el capitán de Fragata Litoral Felipe Rodríguez, capitán de Puerto de Arica, apreció el rol articulador de EPA. "Fue una muy buena alternativa para cooperar con uno de nuestros roles principales, que es el cuidado del medioambiente acuático y de toda la infraestructura con la cual interactuamos. Es fundamental que todo lo que se logró limpiar se mantenga, y que todos los ariqueños colaboremos para preservar un entorno libre de basura", cerró.

“Es una muestra importante desde la Caleta hacia la ciudad y de cómo cuidar nuestro medioambiente”.

Jorge Cáceres

